

Hi Kollegas!



So langsam habe ich meine vergeigte Gesellenprüfung verdaut. Meine Freundin Chrissie hat mich moralisch wieder aufgebaut. Wir sind an dem Abend einfach schön in die Disse gegangen. So ganz nach dem Motto: Jetzt erst recht. Und dann hat sie mir gezeigt, dass die Arbeit ja schließlich auch nicht alles ist...

Mit Meister Jörg bin ich im Augenblick auf einer total wahnsinnigen Baustelle. Also wahnsinnig ist hier nicht die Arbeit, sondern das, was da so nebenher abgeht. Ich glaube, unser Geselle Dieter war es, der damit angefangen hat: Kittkugelschießen mittels Kupferrohrstück. Wenn man aus so einem Püsterich das Plastik-Fermit auf den Hintern kriegt – das zieht schon ganz schön durch. Und da sich die beschossenen Elektriker dann auch entsprechend bewaffnet haben, kann man sich auf diesem Bau nur noch unter der Ausnutzung der naturgegebenen Deckung bewegen. Jörg macht auch munter mit. Seit der seinen Meister in der Tasche hat, ist der wieder viel lockerer geworden. Na ja, der ist wohl froh, dass er die Prüfung hinter sich hat – wäre ich auch! Mist!

Am Freitag glückte Dieter der ultimative Blattschuss: Direkt gegenüber von unserem Bau ist eine Supermarktfiliale. Auf dem Parkplatz davor war eine süße Blondine in knallengen Jeans gerade dabei, ihre Einkäufe zu verladen. Und als sie sich wieder in den Kofferraum ihres Autos beugte, knallte ihr Dieter eine Kugel direkt auf den Allerwertesten. Volltreffer! Sie schnellt hoch, dreht sich um und verpasste einem ahnungslosen Jungen, der eisluetschend gerade an ihr vorbeiging, eine gehörige Backpfeife. Eine total krasse Kettenreaktion. Wir hatten natürlich voll unseren Spaß – denn ehrlich gesagt lachen wir auch mal gerne auf anderer Leute Kosten.

In diesem Sinne wünsche ich auch euch viel Spaß bei der Arbeit.

Euer Mike

Infos bitte an
Mike per E-Mail

mike.shk@gmx.de